
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Utilizziamo la Q se la U è seguita da VOCALE.  

Es. quaderno, questo, quadrifoglio, quindici, quota… 

Utilizziamo la C se la U è seguita da CONSONANTE.  

Es. culla, custode, cubo, scudo … 

Vi sono delle parole che però non seguono la regola della Q e sono dette 

CAPRICCIOSE. Eccone alcune: 

______________________________

______________________________

______________________________

______________________________

______________________________

______________________________

_______________________ 

______________________________

______________________________

______________________________

______________________________

______________________________

______________________________

_______________________ 

 

Le parole della famiglia ACQUA e i loro derivati si scrivono invece con CQU. 

__________________________________________________________________

__________________________________________________________________

__________________________________________________________________

__________________________________________________________________ 

Ve ne sono anche altre che si scrivono con CQU come: 

__________________________________________________________________

__________________________________________________________________ 

CU – QU – PAROLE CAPRICCIOSE - CQU 
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